

【学校教育目標】「笑顔いっぱいの学校づくり」

～温かい心で共に高め合い、主体的に取り組む子供の育成を目指して～

鬼塚小学校便り No.24

令和7年3月4日発行

文責 校長 市丸 明彦



# ベストスマイル



## 今年も表彰していただきました

昨年度、佐賀県教育委員会から、「体力・運動能力調査の部」で優良校の表彰をしていただきましたが、今年度は「スポーツチャレンジの部」の「みんなで輪くぐり」で、3年1組が県内全小学校の中で1位だったため、見事『トップ賞』を受賞しました。また、同種目において、2年1組が3位だったこともあり、2年1組も『敢闘賞』を受賞しました。

先月25日（火）に県教育委員会から来校され、賞状や副賞を子供たちに直接渡していただきました。これまで、体育の時間等に取り組んできた成果だと思えます。これからもたくさん体を動かし、元気で笑顔いっぱいの子供たちに育ってほしいと思えます。



## 6年生を送る会

先月28日（金）に「6年生を送る会」を行いました。これまで、全校の機関車として引っ張ってきた6年生に対し、下級生から感謝の気持ちを込めて歌や合奏のプレゼントがありました。各学年の発表では、登下校、縦割り活動、運動会など、たくさんの場面でお世話になった気持ちをしっかりと表すことができ、涙を流す児童もいました。

「笑顔いっぱいの学校づくり」の学校教育目標で学校運営を行ってきましたが、今年度も6年生のおかげで全校の笑顔がたくさん増えたように思います。

司会進行をしてくれた5年生の姿からもしっかりとバトンタッチができていて、きっと来年も笑顔いっぱいの元気な鬼塚小学校になることを確信しました。



### 【お詫び】

前号でたくさんのお入賞者を紹介しましたが、以下の内容で記入漏れがありました。大変申し訳ありません。

### 【学童美術展（立体）】

○県準特選 5年2組 田中せいやさん